

Die NEOS Bezirksräte

Katharina Kainz

Johannes Bachleitner

Peter Pelz

Arabel Bernecker-Thiel

An das

Bezirksamt Hietzing

z.Hd. Herr Bezirksvorsteher Friedrich Nikolaus Ebert

Anfrage betreffend Hundesheriff Parkanlage Lainzerbachstraße

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Friedrich Nikolaus Ebert,

Uns hat eine Beschwerde von Anwohner:innen über die Situation in der Parkanlage Lainzerbachstraße erreicht: der Großteil der Hunde in der Parkanlage würde frei, ohne Maulkorb oder Leine laufen, was eine Gefährdung für andere Besucher darstelle. Es bestünde der Eindruck, dass die Parkanlage nicht bzw. nicht ausreichend von Mitarbeiter:innen des Hunde-Teams der Stadt Wien kontrolliert wird.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Hietzing stellen daher zur Sitzung der Bezirksvertretung am 25.9.2024 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende

Anfrage

1. Haben die Mitarbeiter:innen des Hunde-Teams der Stadt Wien der Parkanlage Lainzerbachstraße bereits Besuche abgestattet? Haben Sie dabei die Beschwerden von Anwohner:innen, dass Hunde frei und ohne Maulkorb und Leine laufen, bereits berücksichtigt?
2. Sind Informationsbesuche oder gar Kontrollen der Mitarbeiter:innen des Hunde-Teams der Stadt Wien in der Parkanlage Lainzerbachstraße geplant um die Beschwerden von Anwohnern, dass Hunde frei und ohne Maulkorb und Leine laufen, aufzugreifen? Wenn ja, wann?

Wien, am 25.09.2024